NEWS RELEASE



2024年12月27日

九州・沖縄地銀連携協定(Q-BASS)での台湾イベント開催について

株式会社筑邦銀行(頭取 鶴久博幸)は、新生シリコンアイランド九州の実現に向けた「九州・沖縄地銀 連携協定(以下、Q-BASS)」に参画する12行とともに、「半導体セミナー」ならびに各行の半導体関連企業 の取引先と台湾電子設備協会(以下、TEEIA)の会員企業との「個別商談会」、「日台企業交流会」を台北市 内のホテルにて12月25日(水)に開催しました。

このイベントには、日台の半導体関連企業をはじめとした約 190 名にご参加頂き、第一部では熊本県立 大学理事長の黒田忠広氏に「半導体の未来」というテーマでご講演頂き、第二部では九州・沖縄・山口の半 導体関連企業 30 社と TEEIA の会員企業 34 社との個別商談会を行いました。また、商談会後には日台企業 同士の交流会を開催し、イベント参加企業間における情報交換や交流を深める場を提供しました。

筑邦銀行は、今後も Q-BASS の活動を通じて"新生シリコンアイランド九州の実現"に向け 13 行が相互に 連携・協力することで、九州・沖縄・山口経済の更なる成長を目指してまいります。

≪各イベントの模様≫



熊本県立大学 黒田理事長によるご講演



日台企業交流会





日台半導体企業の個別商談会

以上

《本件のお問い合わせ先》

営業本部 営業統括グループ 地域連携チーム 柳 営業本部 グローカルコンサルティンググループ 王

TEL 0942-32-5536